



WIR DANKEN HERZLICH

für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit, die Karten, Blumen und Spenden zum Abschied von

Ruedi Loepfe

Besonders danken wir Herrn Prof. Dr. Ch. Renner und seinem Onko-Team im Hirslanden ZH, speziell Frau A. Sielaff, für die würdevolle Begleitung in der schweren Zeit.

Für die einfühlsame Gestaltung der Trauerfeier und die musikalische Umrahmung danken wir von Herzen Frau Pfarrer Irina Widmann und dem Organisten Herrn Jürg Tobler.

Küsnacht, Februar 2018

Die Trauerfamilie